

SEGMENTACIÓN DEL MERCADO



En nuestra empresa buscamos el acompañamiento a las personas para lo largo de sus vida, un amigo fiel. En nuestra empresa es esencial conocer las necesidades de nuestros clientes y qué buscan exactamente. Como bien hemos comentado anteriormente trabajaremos como unión entre personas y canes, queremos ser ese lazo entre las personas que buscan un perro o alguien con quien compartir lindos momentos.

En esta cafetería, queremos hacer un lugar de encuentro para que puedan conocer a diferentes perros y que estos también conozcan a diferentes personas, y está de más decir que la conexión se dará por sí sola.

Geográficamente creemos que es una gran oportunidad ya que en el País Vasco sólo hemos encontrado otra empresa parecida a la nuestra que trabaja con gatos pero sin la oportunidad de adopción que nosotros ofrecemos a nuestros clientes.

Por ello, vemos que puede ser una gran oportunidad empresarial, que nos beneficia a nosotros pero también a las asociaciones con las que contactaremos para la unión de canes con nuevas familias.

Y al ser algo novedosa tendrá gran repercusión en la ciudad, este tipo de cafeterías está siendo de gran novedad en países de norteamérica y Asia.

Por todo lo anterior, creemos que este tipo de negocio en España puede ser una gran innovación y como bien hemos dicho, no solo buscamos beneficios económicos a costa del negocio sino también ayudar a estos canes a encontrar un lugar mejor donde vivir y a las personas que se encuentran en situación de soledad.

Nuestros clientes más importantes, creemos que uno de ellos serán:

- **Los niños y niñas**, ya que en este local podrán disfrutar de desayunar, y merendar con nuestros amigos los canes. El amor y cariño que estos animales nos pueden brindar son descomunales, y la alegría que pueden transmitir es muy significativa. Por ello pensamos que los pequeños y pequeñas se sentirán grandemente alegres y contentos en este lugar, pasando un tiempo agradable con estos canes, y que también si se sienten grandemente enamorados de algún can, harán lo posible por convencer a sus familias.



- **Parejas que buscan más responsabilidades y expandir su familia con alguien más en casa**, está demás decir que las personas también necesitamos muchas veces buscar o querer mas miembros en nuestras familias, por lo que creemos que las parejas independizadas querrán tener alguien más en sus casas.



- Y por último otro de nuestros clientes más significativos serían **las personas de la tercera edad, viudos, viudas, o los que simplemente viven solos sin mucha unión con su familia**. Las personas como los animales envejecemos por lo que en muchas ocasiones cuando vemos que nuestra edad es avanzada queremos y necesitamos más atención, y más cariño, esto mismo pasa con los canes.



Por eso en esta cafetería damos ese servicio tanto para adoptar o como para estar pasando un rato agradable con los canes en este lugar, y si la conexión es demasiado fuerte poder vivir esos últimos años que nos ofrece la vida, con un amigo fiel como el perro. Por ello también ofrecemos el acompañamiento de perros de todas las edades, desde cachorros hasta perros con una edad avanzada.

Nosotros como profesionales, en el local o en el lugar de encuentro que ofreceremos veremos características de las personas, siempre velaremos por el bien del can por lo que queremos hacer saber que en este lugar tampoco ofreceremos los canes a cualquier persona.

Queremos hacer saber que buscaremos lo mejor para el can por lo que la persona que quiera o desee llevar al can debe saber que debe tener unos ingresos mínimos, ya que estos animales merecen vivir con una buena alimentación y cuidados básicos, y siempre comprobaremos que las personas tengan en mano el título que se requiere actualmente para poder adoptar un can, y que todo lo tenga en regla, para esto tendremos la ayuda y coordinación de nuestros socios las asociaciones que trabajan junto con nosotros.

Porque sabemos que para el can es muy importante recibir cariño y amor, pero por experiencia en el sector, muchos animales son abandonados por la falta de dinero, por lo que sabemos que con el amor no todo se puede obtener, por eso seremos estrictos en esta área, ciudadano minuciosamente la salud y el bienestar de nuestros amigos caninos.